

# DÍA DE LA REGUERA

Con la intención de recuperar la tradición del día de la reguera, retomamos la actividad el 23 de Abril.



El día **domingo 23 de Abril** a las **09:30** saldrán los hombres provistos de azada, azadón, hoz, pala, o lo que se les ocurra, dirección a la “Praira El Porrón”, limpiando a su paso la maleza que crece en la reguera.

A las 11:30 subirán las mujeres, niños y vecinos que se animen, con el almuerzo para ir hasta “La Praira El Porrón” para comer todos juntos y compartir un rato agradable en compañía, que es de lo que se trata.

Esta tradición se recuerda con cariño como un día en el que se compartían juegos, risas y momentos memorables que merece la pena intentar recuperar, así que, a todo aquel que le apetezca, que se anime y participe.